

**COMUNICACIÓN**  
**A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES**

**PRIMERO.-** El Consejo de Administración de TERRA NETWORKS S.A., reunido en sesión extraordinaria, adoptó el acuerdo de encargar a los bancos de inversión Citigroup y Lehman Brothers el asesoramiento al Consejo de Administración de la Sociedad en todos los aspectos relacionados con la OPA formulada por Telefónica S.A. que fue presentada a la CNMV el pasado día 28 de mayo. El Consejo de Administración ha seleccionado dos bancos, sin ninguna relación entre si, para dar mayor transparencia y asegurarse la total independencia en el proceso de asesoramiento, al objeto de emitir una opinión sobre la Oferta Pública de Adquisición de Telefónica.

Asimismo, se encargó a los despachos de abogados Garrigues, Davis Polk & Wardwell y Cravath, Swaine & Moore su asesoramiento en todos los temas legales de la operación. En esta misma línea de independencia y transparencia, los Consejeros dominicales se ausentaron para la adopción de dichos acuerdos. Los Consejeros presentes adoptaron la decisión por unanimidad. Todos los asesores han sido contactados y han aceptado el encargo.

**SEGUNDO.-** Se ha ejecutado el acuerdo alcanzado en el primer trimestre de 2003, entre Terra Networks y Telefónica Móviles para la reestructuración de Terra Mobile y, por el cuál Telefónica Móviles pasará a ostentar el 100% de Terra Mobile.

En Madrid, a 13 de junio de 2003.

José F. Mateu Ithuriz  
Secretario del Consejo de Administración  
Terra Networks, S.A.